

En la casa del Señor

«Así como hemos estado unidos en la profesión de la fe, mantengámonos también unidos en el sufragio y en la intercesión».

(P. Alberione)



A las 12,40 del jueves 10 de junio de 2021, falleció en la efermería de Alba (Italia), por crisis respiratoria, nuestro cohermano de la comunidad de Alba

HNO. SILVIO LUIGI LIBRALATO

86 años de edad, 74 de vida paulina, 69 de profesión

El Hno. "Gigi", como le llamaban todos, nació el 12 de septiembre de 1934 en Sant'Alberto di Zero Branco (Treviso, Italia). Sus padres, Giovanni y Bendo María, tenían cuatro hijos, de los que Gigi era el segundo. El 27 de noviembre de 1946 entró en la comunidad de Sacile (Pordenone). Cinco años después comenzó el noviciado en Roma, donde el 19 de marzo de 1951 emitió la primera profesión religiosa, tomando el nombre de Luigi (Luis). También en Roma hizo la profesión perpetua el 8 de septiembre de 1957. El maestro de la formación en el informe para la admisión a la profesión perpetua, trazó algunos aspectos de su carácter que le acompañarían siempre: «De ánimo sencillo y bueno, generoso y servicial... emprendedor y de iniciativa... muy apegado a la Congregación».

Su primera experiencia apostólica la tuvo en la tipografía de Bari, seguida por un breve período en Vicenza (1959-1960). De 1960 a 1962 estuvo ocupado en la San Pablo Film de Cinisello Bálsamo (Milán), y justo en 1962, pidiéndoselo al Primer Maestro y después al P. Zanoni, fue trasladado al Congo. Así escribía al P. Zanoni: «Estoy muy contento de haberme hecho paulino y de trabajar con buena voluntad por el Reino del Señor, pero siempre he deseado poder prestar mi pobre obra en tierra de misión».

De consecuencia, el Hno. Gigi viviría 37 años en el Congo, ocupándose de la tipografía, principalmente en la casa de Lubumbashi. Era muy hábil con las máquinas de imprimir. En efecto, así escribía el P. Zanoni en 1965: «Tienes buena aptitud para la mecánica y ante la avería de cualquier máquina sabes cómo arreglártelas». Se ocupaba asimismo de toda la manutención de la casa y estaba siempre disponible también para ayudar a las comunidades de nuestras Hermanas paulinas.

Habiendo sufrido un accidente ferroviario con su coche, el Hno. Gigi en 1983 regresó a Italia para una operación quirúrgica consistente en implantarle una prótesis en el fémur. Volvió al Congo retomando todas sus actividades, no obstante tener una pierna semiparalizata y verse obligado a caminar siempre con su bastón. El 1999 fue precisa otra interveción en la pierna, causándole nuevas dificultades y curas particulares. Por ello permanecerá en Roma como miembro estable de la Casa general. El Hno. Gigi amó intensamente el África y le costó mucho volver a Italia, pero a pesar

de todo siguió dedicándose con mucho entusiasmo y dinamismo a las varias necesidades de la Casa.

En 2007 su situación de salud se agravó y fue trasladado a Alba, en la Casa Madre, para curas especialísticas, y en 2012 quedó incorporado definitivamente al ámbito de la enfermería.

El Hno. Gigi vivió un fuerte espíritu misionero. Muchas veces, desde África, había expresado a los superiores que estaba preparado y deseoso de poder ir a prestar su servicio en nuestra Región Corea, motivando tal decisión diciendo que «aquí estoy demasiado bien y quizás me veo demasiado apegado a este ambiente, por eso pido ir a una casa más pobre».

El Hno. Gigi nos deja un mensaje de gran generosidad y amor al apostolado: nunca se echaba atrás en el trabajo. Tenía una particular atención a los bienes de la casa, evitaba derroches, todo lo reparaba. Podía dar la impresión de ser un poco adusto, pero bastaba una sonrisa para entrar en sintonía con él y hacerle sentirse feliz.

Confiamos este nuestro hermano a la misericordia del Padre y esperamos que él, desde el Cielo, interceda por las necesidades de la Congregación, particularmente de su amada Región Congo.

Roma, 11 de junio de 2021

P. Vito Spagnolo, ssp

Los funerales del Hno. Luigi ser celebrarán el sábado 12 de junio a las 9,30 en el Templo San Pablo de Alba. Sus restos serán inhumados en el cementerio de Gorla Maggiore (Varese).

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).